



Der Kinderschutzbund
Landesverband
Niedersachsen

Wie kann die Prävention von (sexualisierter) Gewalt gelingen?

Dies gelingt aus unserer Sicht nur, wenn grenzwahrendes Verhalten nicht allein von individuellen Haltungen und Fähigkeiten einzelner Mitarbeiter*innen abhängt, sondern eine Reihe von präventiven Maßnahmen institutionell verankert werden. Diese geschaffenen Strukturen sichern den institutionellen Schutz und die Rechte von Kindern und Jugendlichen und bieten für alle Orientierung und Sicherheit.